

Chorvereinigung begeistert

Die bis auf den letzten Platz gefüllte Kirche St. Konrad in Haar war das gewohnte Bild für die Chorvereinigung Haar. Deren Adventskonzert war wieder ein voller Erfolg. Unter der Leitung von Ernst Hofmann standen beim gemischten Chor, Frauenchor, Dreigesang und Kammerorchester der „Ehemaligen Theresianer“ rund 100 Mitwirkende auf der Bühne und begeisterten die 300 Kirchenbesucher. Die musikalische Zeitreise begann mit einem gregorianischen Choral und führte über das Weihnachtskonzert von Antonio Corelli bis hin zu Volkstümlichem. Einer der Höhepunkte war das Finale, Camille Saint-Saëns „Lobsinget Gott dem Herrn“ aus dessen Weihnachtsoratorium von 1858. Der Haarer Chor sang erst die lateinische Originalversion und als Zugabe die deutsche Version.

NBFOTO: BOLLIG

